



Fernández Noroña culpó a las aerolíneas por retrasos en el AICM: “Se niegan a usar el AIFA”



Gerardo Fernández Noroña, diputado por el Partido del Trabajo (PT), volvió a quejarse en sus redes sociales **del retraso en uno de sus vuelos** que partiría desde el **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM)** “Benito Juárez”.

Según lo expresado través de su cuenta de *Twitter*, el polémico legislador planeaba trasladarse hasta **Durango** en una aeronave de **Aeroméxico**, la cual tuvo que posponer su despegue **por la tardanza para abastecer al vehículo aéreo de gasolina**.

“Ahora llevamos **45 minutos de espera** en el AICM porque la pipa no ha cargado de combustible al avión de Aeroméxico”, escribió en su cuenta en la que, además, arremetió nuevamente contra “los sabotadores” del **Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA)**.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/05/29/fernandez-norona-culpo-a-las-aerolineas-por-retrasos-en-el-aicm-se-niegan-a-usar-el-aifa/>